

**Título: El patio del departamento**

Como toda tarde de principios de los 2000, Lucas y Santiago llegaron del colegio al departamento de Las Arañas donde vivían con sus padres. Querían terminar un partido de tenis pendiente y caminaron 1 minuto al PWCC. Después, arrendaron una pelota de fútbol y jugaron arco a arco en el gimnasio. Salieron al pasto para competir en penales, achiques y tiros libres: el perdedor debía comprarle un Kapo al ganador. Luego, pidieron una pelota de rugby y practicaron patadas a los palos. Volvieron cansados, pero felices de disfrutar una tarde deportiva en el patio de su departamento.